

Avec la participation financière de :



SAINT-LIN-LAURENTIDES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**Nouvelle campagne de sécurité routière
Saint-Lin-Laurentides sensibilise les automobilistes
à la prudence aux abords des écoles**

Saint-Lin-Laurentides, le 13 mai 2025 – La Ville de Saint-Lin-Laurentides, en collaboration avec la Société de l'assurance automobile du Québec (SAAQ), la Sûreté du Québec (SQ) et le Centre de services scolaire des Samares (CSSS), a officiellement lancé aujourd'hui sa nouvelle campagne de sécurité routière, lors d'un événement tenu à l'École primaire du Ruisseau.

Réalisée grâce au soutien financier de la SAAQ, cette campagne d'affichage vise à sensibiliser les automobilistes à l'importance de réduire leur vitesse dans nos rues et quartiers, en particulier dans les zones scolaires, afin d'assurer la sécurité des enfants, mais aussi de l'ensemble des résidents.

Un concept percutant

Une des nouveautés marquantes de cette campagne est l'installation à des emplacements stratégiques, de visuels d'autopatrouilles conçus pour surprendre les automobilistes et les inciter à ralentir. Ces structures ont un effet dissuasif puissant et rappellent immédiatement la présence d'une école à proximité. La Ville souligne que la sécurité routière est une responsabilité partagée et souhaite provoquer un changement de comportement durable chez les automobilistes.

La campagne sera déployée dans les zones scolaires suivantes :

- École primaire du Ruisseau
- École primaire des Trois-Temps
- École primaire de l'Aubier
- École primaire du Carrefour-des-Lacs

Dans la même foulée, des activités de sensibilisation sont prévues le 15 mai, près des écoles du Carrefour-des-Lacs et des Trois-Temps et se poursuivront aux écoles du Ruisseau et de l'Aubier à la rentrée scolaire.

La Ville de Saint-Lin-Laurentides souhaite remercier les intervenants de la SAAQ, de la Sûreté du Québec (SQ), du Centre de services scolaire des Samares et des écoles participantes, qui ont collaboré à cette initiative importante. Elle compte sur la participation de tous ses citoyens pour assurer la sécurité de nos voies publiques et la protection des piétons.

Avec la participation financière de :



SAINT-LIN-LAURENTIDES

Ce qu'ils ont dit :

« La sécurité sur nos routes repose sur l'engagement de chacun. J'invite tous les automobilistes à adopter une conduite attentive et respectueuse, en pensant d'abord aux plus vulnérables. L'affichage installé viendra capter le regard et rappeler ce qui nous unit : le désir commun de protéger nos enfants. En faisant preuve de bienveillance et de vigilance, chaque conducteur contribue à rendre notre communauté plus sûre et plus humaine », souligne **Mathieu Maisonneuve, maire de Saint-Lin-Laurentides**.

« La SAAQ est fière de contribuer financièrement à la campagne de sécurité routière de la Ville de Saint-Lin des Laurentides. Il est important de rappeler aux gens l'importance de respecter les limites de vitesse afin d'assurer une meilleure cohabitation et une plus grande sécurité pour les usagers, en particulier les plus vulnérables », souligne **Julie Beaudoin, conseillère en relation avec le milieu à la SAAQ**.

« Le poste de la Sûreté du Québec de la MRC de Montcalm supporte cette initiative visant à rendre les zones scolaires plus sécuritaires. Elle viendra s'ajouter aux actions policières que nous effectuons déjà en cette matière. Pour les policiers, la protection des usagers plus vulnérables, dont les piétons et les cyclistes qui se trouvent aux abords des écoles, demeure une de nos priorités quotidiennes », ajoute Audrey Lacharité, responsable du poste de la MRC de Montcalm.

« Cette campagne de sensibilisation met en lumière l'importance d'unir nos efforts pour assurer un environnement sécuritaire pour nos enfants lors de leurs déplacements. Nous sommes heureux de participer à cette démarche qui, nous l'espérons, sensibilisera les automobilistes et contribuera à nous assurer que chaque élève puisse se rendre à l'école, et en revenir, en toute sécurité et avec confiance. », affirme **Geneviève Laforest, directrice de l'École primaire du Ruisseau**.

À propos

Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km². Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Fière, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.

Source :

Guylaine Gagner
Coordonnatrice des communications
g.gagner@saint-lin-laurentides.com
450 439-3130, poste 7203
438 529-3741